



L'inauguration du théâtre de vigne à Champillon contrariée par la météo



Le maire a eu tout juste le temps de dévoiler la plaque avant l'orage.

Quelque 120 convives ont pu, vendredi, déguster en toute quiétude la recette proposée par le chef Jean-Denis Rieubland du Royal Champagne à l'occasion de l'inauguration du théâtre des vignes, avant que la météo ne se gâte. Le maire de Champillon, Jean-Marc Béguin, a remercié le personnel communal qui l'a réalisé ainsi que l'équipe de la MJC intercommunale dirigée par Julien Drege mais, à peine son discours achevé et la plaque dévoilée, l'orage s'est invité, obligeant le public à un retrait stratégique devant le spa du Royal Champagne. L'orage passé, Marie Roualet, de Champillon, a donné un aperçu de son talent naissant avant de laisser place à Dominique Magloire pour 45 minutes de concert avant que la pluie ne reprenne et oblige les organisateurs à annuler la suite de la soirée, y compris le feu d'artifice, reporté à une date ultérieure.